

coups de CŒUR



MES 1ERS PAS AU CINÉMA

Mes premiers pas au cinéma c'est un pro-

gramme de courts métrages d'animation d'une durée moyenne de 45 minutes adapté au très jeune public (2/3 ans). La prochaine session mettra en avant les aventures burlesques de deux ours malicieux ayant le pouvoir de se transformer. La projection est suivie d'un goûter, d'un coin-lecture avec la Médiathèque de Moulins et de petits jeux sur les films à réaliser en famille. 1 Euro par enfant.

> Par l'Association Cinéllgue, Le 12/02/11 dès 9h30 au Cinéma l'Univers rue Georges Danton